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議  事 

 

開会（午後４時 00分） 

 

大久保教育長 時間になりましたので、第７回の教育委員会を開催します。 

先ほど、議会が終わりました。補正予算もたくさんあり、コロナウイルスの

案件のほか、ＧＩＧＡスクールに係る充電アダプターや第３者調査委員会

の委員の方々の活動費用などの補正も議決をいただいたところであります。

しっかりと遅れないように粛々と調査が進むことを望むばかりでございます。 

なお、本日の会議の傍聴につきまして許可したことをご報告申し上げます。 

こののち、多くのご報告がありますが、コロナ関連による中止、延期事業も

あり、みなさまのご意見を頂戴し、教育委員会の事務事業を適格に進めてま

いりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

それでは、座って進行をさせていただきます。 

議事録の署名を、安嶋委員、髙桑委員にお願いしたいと思います。 

 

大久保教育長 「６月活動報告」説明。 

（説明の概要） 

5/26 第６回教育委員会 

5/26 令和３年度野々市市第１回スポーツ推進審議会 

5/27 白山市・野々市市租税教育推進協議会総会（書面議決） 

5/27 令和３年度第１回野々市市家庭教育推進協議会（コロナで延期） 

5/27 令和３年度第１回野々市じょんからまつり実行委員会 

（コロナで書面議決） 

5/28 第１回野々市市学校運営協議会（コミュニティ・スクール）準備委員

会（コロナで延期） 

5/31 東京 2020オリンピック聖火リレー （コロナで市内公道リレー中止）   

※代替として金沢城公園でトーチキス 

6/1  第 54回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

6/3   定例校長会議 

6/3   野々市市文化協会理事会（総会）（コロナで書面議決） 

6/4   令和３年度野々市市水防会議（コロナで中止） 

6/4   令和３年度野々市市観光物産協会総会（コロナで書面議決） 

6/6   市制施行 10周年記念さわやかスポーツフェスティバル 2021 

（コロナで中止） 
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6/7   令和３年第２回野々市市議会 開会 

6/7   日本ツバキ協会野々市支部総会（コロナで書面議決） 

6/11 第 55回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

6/15 市議会 一般質問 

6/17 予算決算常任委員会 

6/18 教育福祉常任委員会 

6/19 北国街道体験「喜多家」おそうじ作戦早夏編 挨拶 喜多家 

6/21 庁議 

6/22 学校訪問（御園小学校） 

6/23 予算決算常任委員会分科会報告、予算決算常任委員会（採決） 

 

大久保教育長 ６月の活動報告についてご質問等ございませんでしょうか。 

 引き続きまして７月の行事予定について事務局説明をお願いします。 

山下 部長  「７月行事予定」説明 

       （説明の概要） 

7/1  部課長会議 

7/2  定例教頭会議 

7/3  第 71回社会を明るくする運動 市民の集い 

7/4  市民民謡まつり（延期） 

7/11 市美術展表彰式（中止） 

7/12 県教委への「要望書」提出 

7/13 令和３年度第２回県教委連「理事会」 

7/17 青少年育成研修会 

7/19 庁議 

7/20 地元農産物生産者との給食交流（中止） 

7/27 感謝状贈呈式 

7/27 第８回教育委員会 

7/28 教育福祉常任委員会 

7/29 北信越中学校大会出場者激励会 

7/30 第１回総合計画策定委員会 

 

大久保教育長 この件につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

 ７月の教育委員会は場所を変えて、カレードで行います。図書館の今の姿も

見ていただければと、企画させていただきました。それでは、今回は議案が

ございませんので、報告に入りたいと思います。 

報告１「令和３年度小中学校の行事の日程について」事務局説明をお願いい
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たします。 

古村 参事  「令和３年度小中学校の行事の日程について」説明。 

（説明の概要） 

新型コロナウイルス感染拡大防止の対策を徹底する為、通常の実施形態か

ら変更して実施する主な学校行事について報告。 

１ 令和３年度 野々市中学校、布水中学校の運動会について 

開催日 令和３年９月 18日（土） 詳細は検討中 

場 所 各中学校運動場 

※小学校については、５月 22日（土）に開催予定でしたが、秋以降

に学校ごとに開催。詳細は未定。 

２ 令和３年度 中学校３年生の修学旅行について 

   野々市中学校 令和３年 10月 12～14日 

   布水中学校  令和３年 10月 11～13日 

   ※実施に向けて方面等検討中 

３ その他の主な学校行事について 

   小学校 市小学校音楽会[11月 16日] 実施（保護者の参観なし） 

              合宿（宿泊体験学習）[２学期] 実施の方向で検討中 

中学校 合唱コンクール 学年別実施 

     野々市中学校[10月 29日] 

     布水中学校 [10月 27日] 

       ４ 令和３年度 小中学校卒業式開催日の検討について 

中学校 【予定】令和４年３月 11日(金) 

小学校 【予定】令和４年３月 17日(木)または 18日（金） 

５ 令和４年度 小学校運動会開催日の検討について 

令和４年５月 21日(土) 

 

大久保教育長 ただいまの「令和３年度小中学校の行事の日程について」ご質問等ございま

せんでしょうか。 

安嶋 委員  中学校の修学旅行について、実施を決定した後に感染拡大で実施できなく

なった場合はキャンセル料が発生すると思いますが、その負担は親と学校

どちらになるのでしょうか。また、感染拡大で中止になった場合に、県内で

何かするなど代案はあるのでしょうか。 

古村 参事  代替案については、昨年度も近場で宿泊なしということで行いましたので、

今年度も２泊のところを１泊にすることや県内で日帰りにするという代替

案は考えてあります。 

キャンセル料については、修学旅行を行うのであれば保護者の方にキャン
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セル料についてもご理解いただいたうえで判断する必要がありますが、非

常に難しい決断になります。 

大久保教育長 その他、この件についてご質問ございますか。 

 それでは続いて報告２「教育国際交流事業の令和３年度の方向性について」

事務局説明をお願いします。 

古村 参事  「教育国際交流事業の令和３年度の方向性について」説明。 

（説明の概要） 

深圳小学との教育交流について、新型コロナウイルス感染症の影響につい

て深慮し、次のとおりとした。 

〇 事業内容 

深圳小学への訪問は中止とし、作品交流や Web ツールでなどの別の方法

での交流を行う 

〇 交流予定校 

野々市・御園・菅原小学校が作品交流などの交流を行う。 

 

大久保教育長 それでは報告２「教育国際交流事業の令和３年度の方向性について」ご質問

等はございませんでしょうか。 

それでは続きまして、報告３「野々市市いじめ問題調査委員会における委員

名簿について」事務局説明をお願いします。 

古村 参事  「野々市市いじめ問題調査委員会における委員名簿について」説明。 

（説明の概要） 

野々市市いじめ問題調査委員会委員名簿の公表について報告。 

・野々市市いじめ問題調査委員会委員名簿（令和３年６月現在） 

・問い合わせ等の窓口は委員長が務める 

 

大久保教育長 それでは報告３「野々市市いじめ問題調査委員会における委員名簿につい

て」ご質問等はございませんでしょうか。 

それでは続きまして、報告４「令和４年成人式の開催について」事務局説明

をお願いします。 

松村 課長  「令和４年成人式の開催について」説明。 

（説明の概要） 

市成人式の開催時間について、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、

中学校区ごと午前・午後の２部制として行う。 

◆日にち  令和４年（2022年）１月９日（日） 

◆時 間（２部制） 

11：00～（野々市中学校区）  14：30～（布水中学校区） 
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◆場 所  文化会館フォルテ 

◆発表方法 

・広報野々市お知らせ版７月号（７月１日発行） 

・報道発表（６月下旬） 

・新成人（11月ごろに開催通知を送付） 

 

大久保教育長 報告４「令和４年成人式の開催について」ご質問ご意見等ございませんでし

ょうか。 

それでは報告５「令和３年度教育委員会関係委員の報告について」事務局説

明をお願いします。 

田村 課長  「令和３年度教育委員会関係委員の報告について」説明。 

（説明の概要） 

教育委員会関係委員の報告について説明。 

・野々市市遺跡調査指導委員会 

 

大久保教育長 それでは報告５「令和３年度教育委員会関係委員の報告について」ご意見、

ご質問等ございましたらお願いいたします。 

梶原先生は以前から末松廃寺跡を見られたりしていたのでしょうか。 

田村 課長  梶原先生は名古屋大学の先生ですが、名古屋大学は 15～16年前から野々市

市の発掘調査に学生の実習の場として毎年、夏に１週間ほど来られていま

す。北西部土地区画整理事業に係る埋蔵文化財発掘調査の時から来られて

いて、３～４年前からは末松廃寺跡の発掘調査にも参加しております。先般、

「女子像が線刻された土製品」を発見した際も名古屋大学の学生による実

習中で、梶原先生もその場にいました。 

大久保教育長 非常に関係が深い方ということでございますね。 

他にご質問はございませんでしょうか。 

それでは、報告６番「田尻ジッタ遺跡発掘調査現地説明会の開催について」

事務局説明をお願いいたします。 

田村 課長  「田尻ジッタ遺跡発掘調査現地説明会の開催について」説明。 

（説明の概要） 

令和３年度に実施している田尻ジッタ遺跡発掘調査について、発掘調査現

場を市民に公開し、市職員の解説による現地説明会を実施する。 

日    時  令和３年７月３日（土）（少雨決行） 

               第１回：９時 30分～ 第２回：11時～ 各１時間程度 

場    所   田尻町地内 

調 査 原 因  西部中央土地区画整理事業に伴う道路造成 
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遺跡の概要  田尻ジッタ遺跡は郷公民館南側に位置し、今年度に実施し

ている発掘調査では、掘立柱(ほったてばしら)建物(たても

の)や竪穴状(たてあなじょう)遺構(いこう)、宅地を区画す

る溝など中世（鎌倉から室町時代ごろ）の集落跡を確認し

ている。 

竪穴状遺構は貯蔵庫や作業場等として使用されたと考え

られている半地下式の穴で、階段を設けたものもあった。 

遺物では青磁や白磁などの中国製磁器のほか、珠洲(すず)

焼(やき)や越前(えちぜん)焼(やき)のすり鉢、素焼きの土

器である土師器などが出土している。また、茶臼が見つか

っていることから、農村部においても茶の湯の文化が広ま

ってきていることがうかがえる。 

※当日は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を行った上で実施する。 

 

大久保教育長 報告６「田尻ジッタ遺跡発掘調査現地説明会の開催について」ご質問等ござ

いませんでしょうか。 

それでは以上で報告を終わりたいと思います。 

 続きましてその他に入ります。その他①「教育委員会所管施設利用制限の解

除について」事務局説明をお願いいたします。 

山下 部長  「教育委員会所管施設利用制限の解除について」説明。 

（説明の概要） 

６月 13 日に県による緊急事態宣言の解除を受け、６月 14 日より教育委員

会所管の体育施設、フォルテ、カメリア、カレード、カミーノ、地区公民館

などの施設を通常利用に戻した。このことについては６月 11 日の第 55 回

新型コロナウイルス感染症対策本部会議に諮り決定した。 

 

大久保教育長 その他①「教育委員会所管施設利用制限の解除について」についてご質問等

ございませんでしょうか。 

 今はもう全て通常通りでしょうか。 

山下 部長  全て通常通りではなく５月 11日以前の状態に戻したということになります。

カメリア、フォルテについて利用者がいない場合にカメリアについては 18

時閉館、フォルテについては 17時閉館になっております。 

大久保教育長 その他、よろしいでしょうか。 

それでは、その他②「令和３年度ののいち子ども読書の日事業について」事

務局説明をお願いします。 

松村 課長  「令和３年度ののいち子ども読書の日事業について」説明。 
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（説明の概要） 

本市では子ども読書活動推進計画に基づき毎年７月 23日を「ののいち子ど

も読書の日」とし、子どもの読書に携わる市内関係各機関において、市内の

子どもの読書活動への関心と理解を深める事を目的とし、子どもが積極的

に読書活動を行う意欲を高める取り組みを行うこととしている。期間は７

月１日から７月 31日までとし、広報ののいち７月号にコーナーを設け案内

をする。期間終了後、教育委員会にて実施状況等の報告を行う。 

 

大久保教育長 その他②「令和３年度ののいち子ども読書の日事業について」ご質問等ござ

いませんでしょうか。 

 続いてその他③、「スポーツランド屋外遊泳プール開設の中止について」事

務局説明をお願いいたします。 

宮前 課長  「スポーツランド屋外遊泳プール開設の中止について」説明。 

（説明の概要） 

スポーツランドのプールは、スポーツ庁が示す社会体育施設の再開に向け

た感染拡大防止ガイドラインに基づき、人数制限をして屋内プールの運営

を行っている。７、８月に屋外プールを開設した場合、更衣室、プールサイ

ド、プール内での３密が避けられない為、新型コロナウイルス感染症の感染

リスクが高いと判断し、昨年に続き利用中止とした。 

 

大久保教育長 その他③、「スポーツランド屋外遊泳プール開設の中止について」ご質問等

ございませんでしょうか。 

続きまして、その他④「第 73回石川県民体育大会夏季大会について」事務

局説明をお願いします。 

宮前 課長  「第 73回石川県民体育大会夏季大会について」説明。 

（説明の概要） 

冬季と夏季に開催される石川県体育大会について、今年の夏季大会は８月

７日、８日に開催することとなっていたが、石川県体育協会より新型コロナ

ウイルス感染防止のため中止とする通知があった。夏季大会の中止は２年

連続となっている。 

大久保教育長 その他④「第 73回石川県民体育大会夏季大会について」２年連続の中止と

なりましたが、この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

 来年はどこで開催されるか情報はありますか。 

宮前 課長  来年は加賀市を中心に開催となります。 

大久保教育長 続きましてその他⑤「東京 2020オリンピック聖火リレートーチと聖火ラン

ナーユニフォームの展示について」事務局説明をお願いいたします。 
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宮前 課長  「東京 2020オリンピック聖火リレートーチと聖火ランナーユニフォームの

展示について」説明。 

（説明の概要） 

令和３年５月 31日（月）、６月１日（火）に予定されていた石川県の公道で

の聖火リレーは中止になり、聖火ランナーによるトーチキスリレーが実施

された。市内在住の聖火ランナーである米谷氏のご好意により聖火リレー

トーチ及び着用ユニホームを市民体育館のショーケースに展示することと

した。展示期間は東京オリンピック 2020が閉会する令和３年８月８日まで

の市民体育館開館日とする。 

 

大久保教育長 ８月８日の日曜日まで市民体育館ロビーの鍵のかかったガラスケースの中

に入っての展示ということでございます。 

この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

 それでは、その他⑤まで終わりましたが、その他、事務局ございませんでし

ょうか。 

田村 課長  猩々のロゴ入りオリジナルバックについて説明。 

（説明の概要） 

喜多家住宅公有化１周年を記念して、猩々のロゴ入りオリジナルバックを

作成した。９月中旬頃から来館者に渡す予定。 

 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

委員の皆様方から何かございませんでしょうか。 

それでは、日程調整に入ります。 

≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 ９月の定例教育委員会は９月 22日水曜日午前 10時 30分から行うというこ

とで決めさせていただきたいと思います。 

それでは長時間にわたりありがとうございました。 

以上をもちまして、令和３年第７回の教育委員会を終了いたします。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

閉会 （午後４時 47分） 

 

 

 

 

 


